





Ein Jubilar mit Gefühl und Takt

Alfons Grimm feiert 80. Geburtstag

GAP (red) - Auch wenn er erst am Montag Geburtstag hat: Gefeiert wird schon am morgigen Sonntag, 6. Juni. Mit einem Ständchen werden Kirchenchor und Musikkapelle Partenkirchen ihrem ehemaligen Dirigenten Alfons Grimm zu seinem 80. Geburtstag gratulieren. Um 8.30 Uhr wird die von ihm komponierte „Messe in C“ für Solo, Chor und Orchester in der Partenkirchner Pfarrkirche aufgeführt.

Geboren am 7. Juni 1919 in Haselbach bei Straubing, kam Grimm 1945 nach Garmisch-Partenkirchen. Vier Jahre später begann er seine Arbeit als Chorregent in der Pfarrei Partenkirchen, später wurde er Chordirektor. Daneben engagierte er sich 36 Jahre lang, von 1952 bis 1988, als Dirigent in der Musikkapelle Partenkirchen. „Mit Takt und Gefühl“ sei der „Alpen-Karajan“ mit Musikanten und Zuhörern umgegangen, lobt Andreas Herzog in einer Festschrift der Kapelle.

1984 ging Grimm in den



Alfons Grimm. Foto: fkn

Ruhestand; 1988 trat er aus gesundheitlichen Gründen auch von seinem Amt in der Musikkapelle zurück. Ein Jahr später wurde er zum Ehrendirigenten der Gruppe ernannt.

Auch als Rentner ist Grimm noch engagiert; als Organist hilft der Jubilar manchmal in Farchant, Krün und im Altenheim St. Vinzenz aus, in der Musikkapelle nimmt er als passives Mitglied Anteil am Geschehen.